

Der Kultursommer steht vor der Tür

Lehe kann ab Juni auf vielfältige Weise neu entdeckt werden

von Ulrich Müller

BREMERHAVEN. „Wir haben sogar die Fußball-Europameisterschaft mit berücksichtigt“, sagt Erpho Bell, künstlerischer Leiter des Leher Kultursommers 2012: „Und zwar bis zum Finale!“

Gemeinsam mit seinen Partnern plant der Theatermacher gerade die letzten Veranstaltungen, die den Stadtteil Lehe unter dem Motto „Entdeckungen – Auf ins Quartier!“ vom 11. Juni bis zum 15. Juli ins rechte Licht rücken sollen.

„Wir gehen in die Offensive“, kündigen die Macher nach der nicht nur vom Wetter her durchwachsenen ers-

ten Auflage des Festivals an und setzen dabei wieder auf viele Kooperationen. Neben der Unterhaltung soll vor allem das Leher Image verbessert werden, zudem werden Möglichkeiten für neue Netzwerke und Foren geschaffen.

„Dabei beziehen wir diesmal auch so weit wie möglich die einzelnen

Ortsteile mit ein“, erläutert Erpho Bell. „Wir sorgen überall für Programm, aber auch für spannende Begegnungen.“

Zwei Themenschwerpunkte bündeln die Veranstaltungen:

„Kreativ-Leben-Lehe“ und „Unterwegs durch Lehe“ haben sich die Macher als Überschriften ausgedacht. Das kreative Leben präsentiert künstlerische Arbeiten, in Ausstellungen, Filmen und

Theatervorstellungen sind Entdeckungen zu machen. Beteiligt sind die Eigentümerstandort-

gemeinschaft Lehe (ESG), Claudia Hanfgarn und Martin Kemner (AFZ), der Verein Rückenwind und das Stadttheater, der Rat für ausländische Mitbürger und die türkisch-islamischen Gemeinde Viele der Aktionen finden im Studio von Radio Weser.TV (Capitol) statt.

„Unterwegs durch Lehe“ dagegen führt Menschen in und durch den Stadtteil. Dabei lenken Experten die Blicke auf Bemerkenswertes, Schauspieler spielen und erzählen Geschichte oder Geschichten. In Wohnungen werden Konzerte veranstaltet und auf dem Leher Pausenhof Feste, Treffen und andere Veranstaltungen organisiert. Von Mitte Juni bis Mitte Juli wird Lehe zur Bühne, weiter Informationen und genau Termine unter www.leher-kultursommer.de

„Wir sorgen überall für Programm, aber auch für spannende Begegnungen.“

Erpho Bell



Sind bereit für den **Leher Kultursommer**: Uwe Parpart (Radio Weser.TV) und Jochen Hertrampf (Kulturbüro Lehe, stehend). Hans-Richard Wenzel (ESG) Erpho Bell und Sabine Hartmann (Radio Weser.TV, von links).

Foto: ler